

PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS DE SALUD

MTRO. GERARDO GARDUÑO ORTEGA

TRABAJO: ENSAYO

**PRESENTA LA ALUMNA;
ADRIANA CALDERON FLORES**

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**4TO. Cuatrimestre "A" Maestría en Administración en Sistemas de
Salud**

Comalapa, Chiapas

23 DE MAYO DEL 2020

INNOVACION EN SALUD

La innovación es entendida como la introducción de un nuevo, o significativamente mejorado producto (bien o servicio), de un proceso, de un método nuevo de comercialización mercadotecnia o de un nuevo método organizativo en las prácticas internas de una empresa, la organización del lugar de trabajo o las relaciones exteriores.

Lo anterior puede ser reflejo de que la innovación en el sector servicios se ha visto limitada por la falta de recursos financieros, la burocracia y la regulación existentes, unido a la resistencia de asumir modelos de gestión de la innovación capaces de generar las ventajas competitivas requeridas para la supervivencia y crecimiento de las empresas, incidiendo en muchas ocasiones en el fracaso de los emprendimientos.

En el caso de los servicios médicos y sanitarios, clasificados como servicios personales, la investigación ha sido reconocida como uno de los pilares que ha garantizado históricamente "identificar problemas de salud no resueltos, planear estrategias sanitarias y acciones de prevención de las enfermedades que ocurren con mayor frecuencia , por lo que su desarrollo permanente ha preocupado tanto a gobiernos, instituciones públicas y privadas, intentando cada vez más que abarque los problemas de la salud poblacional.

Actualmente el sistema de salud esta innovando en todos sus pilares tanto científico como tecnológico, traen mas beneficios a la sociedad para poder ayudarles tanto en la atención como en la prioridad de la salud del paciente.

La innovación, definida como la capacidad de generar e implementar nuevos conocimientos, aparece como un reto fundamental para la economía de los países, para las empresas, para las instituciones públicas y para el sector sanitario. Su desarrollo depende de la capacidad de liderazgo organizativo orientado a la creatividad y a la aplicación de cambios que añadan valor a la sociedad. El aprendizaje y la cultura emprendedora están en la génesis de la innovación. En el sector sanitario domina un formato intra-emprendedor que vincula a los profesionales con el impulso de la innovación; las agencias de evaluación de tecnologías sanitarias son una importante iniciativa para modular dicho proceso y garantizar una efectividad y eficiencia en la difusión de las innovaciones.

A medida que las tecnologías de la información se vuelven centrales para

cualquier aspecto de la actividad económica, las economías europeas se enfrentan a altas tasas de desempleo, baja creación de puestos de trabajo y crecientes desigualdades salariales.

La escasez de trabajo, la sensación de inseguridad en el mismo y la dificultad cada vez mayor de nuestras sociedades para crear nuevos empleos es un problema cada vez más frecuente, Su definición, alcance y control aparecen cada vez más

difundidos, suscitando cada vez más reproches de quienes sufren las dramáticas consecuencias de esta sorprendente incapacidad de gestión social. El sector público también está contribuyendo a su mejora como consecuencia del crecimiento de usos y necesidades de la comunidad científica.

Las innovaciones son nuevas cosas aplicadas en el negocio de producir, distribuir o consumir productos o servicios. Pueden adoptar distintas formas, tales como nuevos procedimientos de gestión, nuevos servicios financieros, o nuevas instalaciones de distribución. En realidad, las sociedades modernas están continuamente cambiando.

Este capítulo se centra en las innovaciones en tecnología. Las innovaciones tecnológicas se definen como nuevos productos, (innovaciones de producto> y nuevas máquinas o equipos, (innovaciones de proceso) o mejora de los productos o de los procesos existentes, que han sido lograda gracias a algún cambio tecnológico conseguido por el innovador, que luego es explotado comercialmente.